MEESE Y SHULTZ. Mazatlán, México, Feb. 14 (AP-Cablefoto). El procurador general de los Estados Unidos, Edwin Meese, izquierda, y el secretario de Estado, George Shultz, ofrecen una conferencia de prensa, tras haber concluido aquí la reunión entre los presidentes Ronald Reagan y Miguel de la Ma-drid. La agenda de trabajo incluyó el tema sobre la

Senador de E.U. opina que Noriega se marchará pronto

Los Angeles, Feb. 14 (UPI). El jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, Manuel Antonio Noriega, "se marcha-rá pronto de Panamá" a consecuencia de las pre-siones de Estados Uni-dos y del propio pueblo panameño, opinó el se-

Alan Cranston.

El senador demócrata, en un comunicado, declaró que está examinando las acusaciones que se le han imputado a Noriega con miras a otras investigaciones de

-Pasa a la página 47-

Campaña proselitista de EU en Nueva Hampshire

Washington, Feb. 14 (AP). Los aspirantes a las candidaturas presidenciales de Estados Unidos llevan su campaña este fin de semana al minúsculo estado septentrional de Nueva Hampshire, azotado por

fuertes tormentas de nieve, que se erige como su próximo escollo en la serie de contiendas que los separan de la Casa Blanca.

Las reciente victorias del congresista demócra--Pasa a la página 21-

Rusia protesta ante EU por incidente marítimo

Moscú, Feb. 14 (DPA). La Unión Soviética en-tregó hoy al embajador norteamericano en Moscú, Jack Madlock, una protesta oficial por el in-cidente ocurrido el viernes anterior en el Mar Negro entre dos barcos nos y dos soviéticos, y culpó a Estados Unidos de violar la frontera soviética.

El vocero del Ministerio del Exterior en Moscú, Guenadi Guerasimov, dijo que el crucero norteamericano "York-

Comisión de cancilleres CA reunión en El Salvador

centroamericanos, constituidos en Comisión Ejecutiva del acuerdo de paz regional, se reunirán el 16 y 17 de este mes en la capital salvadoreña, informó el canciller costarricense, Rodrigo Madrigal Nieto.

'La reunión tiene como objetivo definir las acciones y los mecanismos para la verificación del cumplimiento, por parte de los gobiernos del área, de los

compromisos del plan de paz", dijo ayer Madrigal. El 15 y 16 de enero, los cinco presidentes centroamericanos se reunieron en esta capital para discutir los avances de cada gobierno en los compromisos adquiridos en el acuerdo de paz regional suscrito por ellos el 7 de agosto de 1987 en Guatemala

Iníciase en Brasil el Carnaval de Río

Río de Janeiro, Feb. 14 (AP). Turistas de todo el mundo disfrutaron ayer del primer día de un carnaval que no pudieron eclipsar este año ni la voluminosa deuda externa del país, ni copiosas lluvias ni la galopante inflación.

Las calles y clubes fue-ron decorados para recibir a miles de brasileños y turistas que bailarán al compás de las bandas de samba para presenciar

-Pasa a la página 47-



ROBERT DOLE. Manchester, Nueva Hampshire, febrero 14 (AP-cablefoto). Encuestas realizadas el fin de semana dan favorito al senador Roberto Dole para ganar las primarias de Nueva Hampshire.

de guerra norteamerica--Pasa a la página 19-Incidentes en los comicios Paraguay

Asunción, Feb. 14 (UPI). Más del 50 por ciento del electorado había votado para el mediodía de hoy en los elecciones de Paraguay, durante los cuales hubo incidentes en iglesias y en un camino, donde políticos paragua-yos y periodistas argentinos fueron golpeados, informaron fuentes políticas.

La votación, donde el presidente Alfredo Stroessner busca su octavo mandato consecutivo, finalizará a las cuatro de la tarde (19:00 GMT).

El disidente dirigente del Partido

Colorado, Carlos Romero Pereira, de-

nunció que esta mañana él y varios opositores, un representante del Partido Demócrata de Estados Unidos, y tres periodistas argentinos, fueron interceptados en la ruta Mariscal Estigarribia, entre Asunción e Ypacarai.

Pereyra dijo que los interceptores del grupo que se desplazaban en dos camionetas eran agentes civiles encabezados por Vicente Gabasa, encarga-do del gubernamental Comité Colorado, a 35 kilómetros al este de Asunción.

MUERE. Naciones Unidas, febrero 14 (AP-ca-blefoto). Foto de archivo de Nora Astorga, embajadora de Nicaragua ante la ONU. Ella murió hoy de cáncer en la capital nicaragüense.

Deuda ecuatoriana pasa de los 9 mil millones de dólares

Quito, Feb. 14 (AP). La deuda externa de Ecuador asciende a 9,168 millones de dólares, la mayor parte de la cual es con bancos privados, in-

-Pasa a la página 55-

ron una declaración conjunta en la que encomiendan a la Comisión Ejecutiva la definición de los mecanismos necesarios para poder llevar a cabo la verificación del cumplimiento de las medidas del acuerdo de

Así, la Comisión Ejecutiva asume las responsabili-dades que tenía la desaparecida Comisión Interna-cional de Verificación y Seguimiento (CIVS). La CIVS, formada por representantes de diversos organismos internacionales incluyendo la Organización de las Naciones Unidas, la Organización de los Estados Americanos y el Grupo de Contadora formado

-Pasa a la página 21-

Embajadora de Nicaragua ante ONU, muere de cáncer Nueva York, Feb. 14 de Nicaragua en esta

(AP). Nora Astorga, que fuera embajadora de Nicaragua ante las Nacio-nes Unidas, falleció hoy en Managua de cáncer, a los 39 años de edad, dijo un vocero del gobierno

Astorga, que había regresado de Nueva York a Managua el mes pasado debido a su enfermedad, murió esta mañana, dijo -Pasa a la página 27-

Shamir rechaza el punto básico de plan paz de EU

Jerusalén, Feb. 14 (UPI). El primer minis-tro Yitzhak Shamir rechazó el punto básico del plan de paz estadounidense -que Israel renuncie a territorios conquistados en la Guerra

de los Seis Días de 1967—, a cambio de la paz con sus enemigos árabes, informaron hoy fuentes oficiales.

Las revelaciones surgieron a la vez que los -Pasa a la página 19-

Fuerzas iraníes atacan varios helicópteros EU

Teherán, Feb. 14 (DPA). Fuerzas armadas iraníes atacaron a varios helicópteros estadounidenses que volaban delante de un convoy de petroleros kuwaitíes que habían cambiado de pabellón, informó hoy la agencia noticiosa iraní IRNA, citanto a un portavoz militar.

El incidente ocurrió la noche del viernes pasado, cuando los helicópte--Pasa a la página 27-



REAGAN EN MEXICO. Mazatlán, México, febrero 14 (AP-cablefoto). Acompañado por el presidente de Mé-xico, Miguel de la Madrid, el presi-

dente Ronald Reagan, pasa revista a las tropas al arribar aquí para una visita oficial de cuatro horas. En entrevista privada, abordaron una serie de aspectos bilaterales.